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会議内容（次第順）

【報告事項】

➀校長挨拶　②会長挨拶

①３つのグループに分かれて懇談をした。自己紹介のあと、先生方からの要望、運営委員からの
意見等の共有。❶酷暑の現代にエアコンのない部屋で授業や部活動は厳しい。効きの悪いエア
コンもある。➋小学校のように、学校外の登下校中の見守りをお願い出来ると助かる。❸図書館
と繋がっているが、授業で利用しているのか。⇒教科によって異なるが、調べ学習などでよく利用
している。生徒によっては、図書カードを持ってきて借りて学習している子もいたり、高井戸にない
ものは他の図書館から取り寄せたりしている。

令和５年度第3回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和5年7月19日（水）15時～16時

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・武井会長・蓮沼委員・渡辺委員
出席者（委員）

山添委員・本郷委員・唐澤委員・奥山委員

半野田副校長

０人

その他

令和５年９月９日（土）　９時から

高井戸中学校　応接室

【協議事項】

①教職員との懇談　②その他

【報告事項】

①工事のため１日早く終業式をして、７０日間の１学期が終わりました。体育大会などの行事も落
ち着いて出来るようになった。電気代が高騰しているので、家庭と同じように学校でも節電するよ
う生徒たちにも伝えていきたい。１０月からの給食費無償は３月までやってみて、その後はまだこ
れからになる。この後、先生方と話し合っていただき情報共有してほしい。　②区長の第一公約
の学校給食無償化が１０月からやっとなるが３月まででその後は国の予算による。この夏休みを
少しでも安全に過ごせるよう皆様の協力をお願いします。本日、杉総の生徒が駅前で痴漢撲滅と

【協議事項】

様式２


